



Fútbol americano

# Los juniors del Gijón Mariners caen en Santurce

La Liga Norte se dilucidará el próximo 20 de marzo con un segundo partido contra los Coyotes en el campo del conjunto vasco

J. J. GIJÓN

El equipo junior de los Gijón Mariners no pudo celebrar el título de la Liga Norte porque este fin de semana cayó derrotado por un apretado 8-6 en el campo de los Coyotes de Santurce lo que aprieta la clasificación de esta competición. El partido respondió a las expectativas y además fue de gran lucha y esfuerzo por parte de todos los jugadores ya que se disputó en medio de una gran tormenta con lluvia y viento que dejó el campo en muy malas condiciones.

Tras un primer cuarto de total igualdad el conjunto vasco se adelantó en el marcador mediado el segundo cuarto por medio de un safety después de un mal inicio de jugada y de que el pateador cayera con el balón en su propia endzone lo que supuso el 2-0 en el casillero local. Antes del descanso los asturianos lograban su único touchdown del partido por medio de una carrera exterior del quarterback Levon Hovhannisyan lo que daba ventaja a los gijoneses que se retiraron al descanso con un 2-6 a su favor.

Tras la reanudación las ofensivas no terminaban de concretar ningún drive lidiando con las defensas rivales y con la meteorología y el marcador no se movió en el tercer cuarto que se desarrolló en medio de una gran tormenta. La tónica era la misma hasta que los Coyotes lograba de nuevo una buena



El equipo Junior de los Gijón Mariners saluda tras el partido. | MARINERS

## El partido entre los Coyotes y los Mariners estuvo condicionado por una fuerte tormenta

posición de balón y, tras varios intentos infructuosos, finalmente Ángel González lograba por el centro el touchdown que a la postre sería definitivo, 8-6.

Los Mariners tendría aún tres minutos para cambiar el marcador pero, ya sin tiempos muertos, los verdinegros no consiguieron superar a la defensa local y con el conocido 8-6 se llegó a la conclusión del partido.

De esta manera el desenlace de la Liga Norte Junior se producirá el próximo 20 de marzo, de nuevo en el Polideportivo Mikel Trueba de Santurtzi, con un segundo duelo entre estos dos equipos.

Por su parte el primer equipo de los Mariners sigue preparando el importante encuentro del próximo 27 de febrero en el campo de los Cobras de Murcia, equipo que ganó el único partido que disputó.

Pelota

## El Grupo logra el ascenso a Primera a falta de una jornada

J. J. GIJÓN

El equipo de pelota del Grupo Covadonga ha logrado el ascenso a la Primera División a falta de una jornada por disputarse de la competición después de verse favorecido por los resultados de sus rivales.

El pasado sábado jugaron en Logroño un partido entre el San Cosme Promesas y el Club de Pelota Pradillos, los otros dos clubes que se disputan con el Grupo el ascenso de categoría. El empate en este encuentro coloca a los gijoneses como líderes virtuales en la última jornada. Aún perdiendo el próximo domingo, día 21, con el peor resultado posible, quedarían empatados los tres equipos con los mismos puntos, 12, y también a victorias y derrotas (4-4).

En este caso se mirarán los set ganados y perdidos. Tanto el Pradillos como el Grupo tienen 10 sets ganados y el San Cosme 9, mientras que el Pradillos tiene 11 perdidos y los grupistas 8.

Por lo que independientemente del resultado que se produzca el próximo domingo en Logroño, el Grupo mantendría la primera posición y por tanto lograría el ascenso.

Pedro Durán, Roberto Couso, Héctor Fuente y Bruno Martínez forman las parejas grupistas en esta competición.

Fútbol de empresas

Primera División

CLASIFICACIÓN	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. Normail	18	13	3	0	58	14	44
2. RMD Recuperaciones	18	14	2	2	55	30	44
3. Soli-La Industrial	18	13	1	4	50	29	41
4. Huracán S. Nordeste	18	11	2	5	53	23	41
5. E. Marañón S. S. S. S. S.	18	11	3	4	38	48	36
6. Mazon Don Pepe	18	10	3	5	36	41	33
7. Cafetería Erol	18	4	0	14	38	43	12
8. Robert's Morcin-Sidrería	18	0	3	15	47	49	9
9. Pararoyal	18	0	1	17	48	53	3
10. Tabuñanda FC	18	0	1	17	43	47	3
11. Sidrería El Piquito	18	0	1	17	31	59	3
12. Cafetería Barrial	18	0	2	16	45	58	1
13. Blanco & Negro	18	0	3	15	31	44	1
14. Iba. El Tovar	18	0	2	16	42	62	1
15. Sidrería Los Primitivos	18	0	2	16	31	64	1
16. Danubio-Riera	18	0	2	16	37	71	1

CLASIFICACIÓN	J	G	E	P	GF	GC	PTS
1. CD Belybón	20	10	0	2	63	22	34
2. Bar El Cruce	20	17	1	2	93	25	52
3. Club Atlético Casa Oliva	20	10	0	10	40	45	30
4. Bar El Tramo-Mercao	20	7	4	9	43	39	25
5. Astur United	20	10	2	8	51	41	32
6. CD Valle de Samutín-Oská/Rosa/Casa Oliva	20	10	2	8	51	32	32
7. PH Castro/Gaviotas-ATI Ascensores	20	9	4	7	50	45	31
8. Sidrería Estrella FC	20	7	1	12	40	72	23
9. Maderias Navajas-Merendero El Cruce	20	5	0	15	21	70	15
10. Bar El Mercao	20	4	1	15	28	108	14
11. PH Ascensores	20	2	0	18	18	81	6
12. Club de AUSA	0	0	0	0	0	0	0

Segunda División

RESULTADOS	Pts
Bar El Mercado-Astur United	5-3
Maderias Navajas-Merendero El Cruce	1-4
CD Belybón-Iba. Estrellas FC	5-3
CD Valle Samutín-Oská/Rosa/Casa Oliva	2-5
PH Castro/Gaviotas-ATI Ascensores	4-1
Descansa: Bar El Tramo-Mercao	

La cancha

## Dimitro Kudriavtsev: "Un jugador surgido del hielo"

El recuerdo de deportistas extranjeros que pasaron por los clubes gijoneses

Joaquín Álvarez  
Entrenador de voleibol

No hace mucho que Gijón tenía un potencial voleibolístico masculino, reforzado por jugadores foráneos de Méjico, Venezuela, Brasil, Polonia, etc. Recuerdo nombres como los mexicanos Martell y Rangel, el venezolano Domínguez, el polaco Tornek, el marroquí Said o el brasileño Da Silva. Hoy, las cosas, por desgracia, han cambiado.

Uno de los últimos es Dimitro (Dimas), que con su 1,93 de estatura, es uno de los referentes del voleibol en Gijón.

Nacido en Ucrania hace 25 años, realizó en su país con solo 9 años un aprendizaje rápido, intenso y eficaz, para a los 17 años dar el

salto a la Superliga de su país. Con 19 años recaló en nuestro país en busca de nuevos horizontes profesionales y durante 3 temporadas juega con el club Cid Jovellanos donde deja muestras de su categoría como jugador y como persona.

Hoy, ha tenido que desligarse del juego momentáneamente por motivos laborales, que le hacen imposible compatibilizar el trabajo con su deporte favorito, el voleibol.

Asturias, y concretamente Gijón, con tradición voleibolística, deben volver, más pronto que tarde, a ser cuna y referente en el voleibol.

Este joven jugador de apenas 25 años, si la suerte le sonríe y el voleibol masculino crece, podría poner, una vez más, su magnífico juego de calidad contrastada al servicio de Asturias y concreta-



mente de Gijón. La máquina del tiempo no es reciclable, por lo que se hace necesario trabajar todos unidos por este nuestro deporte.

Cada uno puede pensar lo que quiera y decir lo que le de gana, pero creo que si de veras queremos elevar nuestro voleibol rompiendo fronteras, hay que volver a las operaciones altura locales y provinciales, e ir seleccionando de la cantidad la calidad.

Creo honestamente que los que no piensan así se equivocan una vez más y no estamos para permitirnos el lujo de equivocarnos por acción o por omisión.

Hay que incentivar el voleibol masculino para que jugadores como Dimitro puedan de nuevo pisar la cancha, y quedarse atrapados en la red por muchos años en nuestro voleibol.

Que así sea.